
Ata nº 001/2010  - Reunião da Comissão Setorial de Avaliação do CEAVI 

 

Aos quinze de setembro de dois mil e dez, com início as quinze horas, na sala 04 do Centro de 

Educação Superior do Alto Vale do Itajaí (CEAVI), situado na rua Dr. Getúlio Vargas, 2822, bairro Bela 

Vista, em Ibirama, Santa Catarina, realizou-se uma reunião com os membros da comissão setorial de 

avaliação do CEAVI abaixo assinados (Tabela I). A reunião teve a seguinte pauta: - socialização do II 

Seminário de Avaliação Institucional da UDESC e – Definição de medidas a serem tomadas no CEAVI.  

Iniciando a reunião o Professor Rogério Simões comentou sobre a situação do site do CEAVI, citando o 

excesso de informações e a necessidade de se organizar o material. Foi socializado o conteúdo do II 

Seminário de Avaliação Institucional da UDESC. O professor Rogério ainda comparou os sites do CCT e 

FAED com o a home page do CEAVI, novamente afirmando a necessidade de se organizar o excesso de 

informações. Para isso foi apresentada uma nova apresentação para o site do CEAVI, que iria apresentar 

os seguintes itens: - Administração (avaliação setorial, institucional, acadêmico, departamentos, 

calendário acadêmico, cursos de graduação, horários, núcleos de docente estruturado – NDES e colegiado 

de ensino); - Serviços (CPA, Portal do servidor, Webmail e outros serviços); - Outros (concursos 

públicos, processos seletivos e vestibular). Ficou decidido que em 1 ou 2 meses o site do CEAVI deverá 

estar atualizado. O professor Carlos Alberto Barth questionou sobre a aspectos da avaliação docente, e o 

professor Rogério Simões comentou que tanto a avaliação docente como a institucional serão realizadas 

através de implementação de questionários definitivos. E o professor Carlos registrou que através destas 

avaliação será possível fazer uso das informações, para melhorias no CEAVI. As reuniões futuras da 

comissão setorial de avaliação do CEAVI serão realizadas as terças-feiras no final da tarde para que o 

horário fique adequado a todos os membros. Deividy Amorim Policarpo perguntou ao professor Rogério 

Simões sobre o “logotipo” de um software doado a instituição, se haveria problemas em inserir ele no 

site, a resposta fornecida foi que não teria problemas, visto que o software foi doado pela empresa em 

questão. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que foi assinada por mim, Jonas 

Godtsfriedt, e pelos membros da comissão setorial de avaliação do CEAVI. 

 

Ibirama (SC), 15 de Setembro de 2010. 

 

Tabela I – Nome e assinatura de cada membro da comissão setorial de avaliação do CEAVI. 

Nome Assinatura 

Carlos Alberto Barth  

Charles José Ferrari  

David Krenkel Rodrigues de Melo  

Deividy Amorim Policarpo  

Eliana Vogel Jaeger  

Jarbas Cleber Ferrari  

Jonas Godtsfriedt  

José Carlos de Souza  

Marilei Kroetz  

Matheus Reinicke  

Micheli Aparecida Lunardi  

Rogério Simões  

Vanessa Carla do Livramento  

  


